



EUROPEAN CONGRESS on EVANGELISM BERLIN 2025

Lancement dans un mois : le plus grand rassemblement européen de leaders chrétiens sur l'évangélisation depuis 25 ans

Le Congrès européen sur l'évangélisation se tiendra à Berlin du 27 au 30 mai

BERLIN, 27 AVRIL 2025 – De l'Ukraine au Royaume-Uni en passant par la Suède et l'Espagne, dans un mois exactement, 1 000 pasteurs et responsables de ministères issus de 56 pays et territoires d'Europe se rendront à Berlin pour le *Congrès européen sur l'évangélisation*. Depuis la dernière conférence de la Billy Graham Evangelistic Association, qui s'est tenue à Amsterdam en 2000, il n'y a plus eu de rassemblement d'une telle ampleur pour l'évangélisation, réunissant autant de pays et de territoires européens différents.

Le prochain congrès à Berlin marque un retour historique dans la ville où Billy Graham a organisé le premier *Congrès mondial sur l'évangélisation* en 1966. Lors de son discours d'ouverture, il avait déclaré : « La ville de Berlin a influencé le monde dans tous les domaines. Quel merveilleux endroit pour proclamer au monde que Christ est le Sauveur ! »

Le *Congrès européen sur l'évangélisation* réunira à Berlin plus de 20 orateurs et contributeurs venus de 13 pays qui se concentreront sur le thème de Romains 1:16 – ne pas avoir honte de l'Évangile de Jésus-Christ. Les sessions seront interprétées en 10 langues et encourageront et équiperont les croyants de dizaines de dénominations à raviver l'Église avec une passion pour l'évangélisation audacieuse et biblique.

La participation au congrès se fait sur invitation uniquement et la conférence est gratuite pour tous les participants. Les moments musicaux seront assurés par Michael W. Smith, trois fois lauréat d'un Grammy, Charity Gayle, leader de louange primée, ainsi que d'artistes chrétiens européens.

« Ce sont les chrétiens d'Europe qui ont traversé l'océan et apporté l'Évangile aux États-Unis il y a quatre siècles, et je suis reconnaissant envers les croyants d'Europe qui continuent d'être des témoins audacieux et fidèles de Jésus-Christ », a déclaré Franklin Graham, PDG de la Billy Graham Evangelistic Association (BGEA).

Franklin Graham est l'organisateur du congrès. Il a un cœur pour l'évangélisation et a prêché 30 fois dans 19 pays d'Europe depuis 1999. Il a déclaré : « Proclamer la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ et la vérité de la Parole de Dieu est le plus grand besoin du monde aujourd'hui, et c'est un honneur pour la BGEA d'accompagner et d'encourager les croyants en Europe qui portent l'Évangile dans leurs communautés et jusqu'aux extrémités de la terre. »

Marc Van de Wouwer, évangéliste et retraité de la police judiciaire fédérale belge, se souvient avoir assisté au dernier *Congrès sur l'évangélisation* à Amsterdam en 2000.

« À l'époque, il y avait très peu d'évangélistes en Belgique », explique-t-il. « Je voulais également renouveler ma vision concernant l'annonce de l'Évangile et acquérir de nouveaux outils. » Son expérience au congrès l'a amené à organiser son propre congrès d'évangélisation local et à créer une organisation évangélique en Belgique. Aujourd'hui âgé de 66 ans, il se réjouit de participer au prochain congrès à Berlin et d'investir dans la prochaine génération d'évangélistes.

« Quand je vois l'impact des congrès dans ma propre vie et dans mon ministère, ainsi que dans la vie de nombreux pasteurs que je connais, je crois qu'ils sont essentiels pour encourager et stimuler les évangélistes. » Il poursuit en disant : « Le monde sans Christ a besoin d'évangélistes dévoués et envoyés capables d'annoncer la Bonne Nouvelle du salut et leur passion pour Jésus. Les congrès d'évangélistes à l'échelle mondiale jouent un rôle essentiel pour atteindre cet objectif. »

Pour en savoir plus sur le *Congrès européen sur l'évangélisation*, consultez le site BerlinCongress.com.

FIN

NOTES POUR LES ÉDITEURS

Contact média à Berlin : 030 76 883-435, presse@billygraham.org

Dossier de presse avec photos et vidéos : Media.BillyGraham.org/European-Congress-on-Evangelism

OPPORTUNITÉS POUR LES MÉDIAS

- Les journalistes peuvent s'inscrire pour assister au Congrès, qui se tiendra au JW Marriott, Stauffenbergstraße 26, 10785.
- La session d'ouverture aura lieu le 27 mai après une conférence de presse à 16 heures, et la session de clôture se terminera vers midi le 30 mai.
- L'inscription et la participation aux sessions sont gratuites pour les journalistes, de même que les repas du congrès. Des interviews seront organisées avec les orateurs et les participants entre les sessions. Les journalistes doivent s'inscrire avant le 16 mai pour pouvoir participer au congrès.
- Les journalistes qui travaillent sur des articles d'avant-première peuvent également commencer à demander des interviews avec les orateurs et les participants.

À PROPOS DE LA BILLY GRAHAM EVANGELISTIC ASSOCIATION

Fondée par Billy Graham en 1950, la [Billy Graham Evangelistic Association](http://BillyGrahamEvangelisticAssociation.org) partage la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ dans le monde entier. [Franklin Graham](http://FranklinGraham.org) poursuit l'œuvre de son père en ayant déjà organisé plus de 325 campagnes d'évangélisation dans 55 pays. Récemment, Franklin Graham a prêché à Addis-Abeba, en Éthiopie, où près de 440 000 personnes se sont rassemblées sur la plus grande place du pays pour entendre un message sur l'amour de Dieu. L'année dernière, Franklin Graham a prêché dans plusieurs villes d'Europe : à Cracovie (Pologne), à Birmingham (Angleterre), à Glasgow (Écosse), et à Naples (Italie), mais également au Laos, au Viêt Nam, au Mexique et dans dix villes des États-Unis. Cette année, il se réjouit de proclamer l'espoir de Jésus-Christ à Londres, Bruxelles et Buenos Aires. [Will Graham](http://WillGraham.org), le fils de Franklin Graham et petit-fils de Billy

Graham, est la troisième génération de Graham à proclamer l'Évangile sous la bannière de la Billy Graham Evangelistic Association. Depuis 2006, il a prêché à plus de 1,2 million de personnes à travers les six continents.

À PROPOS DE FRANKLIN GRAHAM

En plus de diriger la Billy Graham Evangelistic Association, Franklin Graham est également président de Samaritan's Purse, une organisation chrétienne internationale d'évangélisation et de secours en cas de catastrophe qui travaille dans plus de 100 pays, dont l'Ukraine, où le ministère a aidé plus de 10 millions de personnes depuis le début de la guerre.

Samaritan's Purse est venu en aide à 5 hôpitaux de campagne et 5 cliniques, fournissant des soins médicaux à des dizaines de milliers de patients ukrainiens. L'organisation a également soutenu près de 300 hôpitaux avec des fournitures et des formations, distribué plus de 130 000 tonnes de nourriture et fourni plus de 1 000 tonnes de matériel de secours par le biais de 43 ponts aériens.

HISTORIQUE DES CONGRÈS D'ÉVANGÉLISATION DE LA BGEA

Le premier *Congrès mondial sur l'évangélisation* de la Billy Graham Evangelistic Association s'est tenu à Berlin en 1966 et a débouché sur le rassemblement monumental de Lausanne, en Suisse, en 1974. Des congrès stratégiques sur l'évangélisation ont suivi à Amsterdam en 1983, 1986 et 2000. Le Congrès européen sur l'évangélisation qui se tiendra le mois prochain à Berlin aura lieu 25 ans après le congrès historique d'[Amsterdam](#) en 2000, qui a permis de préparer des milliers de pasteurs et de responsables de ministères à l'évangélisation dans le monde entier.

A MINISTRY OF
**BILLY
GRAHAM**
Evangelistic Association
Always Good News.